

Neues und Besonderes im Winter 2022/23

Mit Engagement haben die Bregenzerwälder Gastgeber*innen wieder zahlreiche Bauprojekte realisiert. Mit dem Berghaus Schröcken, dem Hotel Walisgaden in Damüls und dem Panoramahotel Sonnhalde in Schwarzenberg haben drei Hotels umfassend um- bzw. neu gebaut. Zudem entstanden mehrere neue Apartments und Ferienhäuser. Bei den meisten Projekten wirken in erster Linie Architekt*innen und Handwerker*innen aus der Region mit. Erfreulich: Dieser Tage wurde das Biohotel Schwanen in Bizau zum „Gault&Millau Hotel des Jahres 2023“ gekürt.

Biohotel Schwanen ist „Gault&Millau Hotel des Jahres 2023“

Der österreichische Gourmetführer Gault&Millau hat das Biohotel Schwanen in Bizau im Bregenzerwald als „Hotel des Jahres 2023“ ausgezeichnet. „Reduce to the max“ ist Motto und Haltung in allen Bereichen und Belangen im „Schwanen“. Der Familienbetrieb mit 25 Mitarbeiter/innen ist seit 2009 biozertifiziert, hat drei Hauben und vier Sterne, kocht überwiegend nach der Lehre von Hildegard von Bingen, bezieht Lebensmittel aus den eigenen Gärten, setzt auf erneuerbare Energie und beste Arbeitsbedingungen. / www.gaultmillau.at/news/hotel-des-jahres-2023-biohotel-schwanen

Hotel-Neuigkeiten im Bregenzerwald 2022/23

- Deutlich vergrößert und mit 50 zusätzlichen Betten eröffnet das direkt an den Pisten gelegene **Hotel Walisgaden** in Damüls im Dezember 2022 die Wintersaison. Gastgeberfamilie Straßhofer-Madlener ließ einen neuen Zubau mit Holzfassade errichten. Er beherbergt 10 Familien-Suiten, 2 Wellness-Suiten, 3 Komfortzimmer sowie 5 Mitarbeiterzimmer. Neu dazu kommt das zweitstöckige #monti BOHO Wellness & Spa. Es bietet Platz für Saunen, ein Dampfbad, einen Innenpool, Erlebnisduschen, Heubetten, Infrarotliegen und Ruheplätze mit Ausblick. Gourmets dürfen sich aufs neue Fine-Dining Restaurant freuen. / www.walisgaden.at
- In Schröcken vollendete Familie Schwarzmann im Sommer 2022 den Neu- und Umbau des **Berghaus Schröcken**. Das stylische, rustikal eingerichtete 4-Sterne-Basecamp versteht sich als Urlaubsort für Wintersportler*innen und Wander*innen. Das Anwesen umfasst 4 Chalets für 8 bis 20 Personen, 16 Apartments für 3 bis 8 Personen sowie 22 Studios für 1 bis 2 Personen. Außerdem gibt es einen Wellnessbereich mit Außenpool einen Beachvolleyballplatz und ein Restaurant. / www.berghaus-schroecken.at
- Seit dem Frühjahr 2022 präsentiert sich das **Panoramahotel Sonnhalde** in Schwarzenberg generalsaniert und um einen Anbau mit Aufzug erweitert. Die Zimmer wurden renoviert und vergrößert. Zwei neue Zimmer kamen dazu. In Summe verfügt das Hotel nun über 3 Einzelzimmer, 17 Doppelzimmer, 2 36 m² große Suiten sowie ein 34 m² großes Apartment. Im Dachboden befindet sich der neue Panorama-Wellnessbereich mit Sauna, Dampfbad und Regendusche. / www.sonnhalde.at

Neue Apartments und Ferienhäuser 2022/23

- Am Heuberg oberhalb von Schwarzenberg hat Familie Feurstein das „**Heuberg1014**“ neu gebaut und dabei konsequent auf Nachhaltigkeit geachtet. Errichtet ist das Gebäude, das ab Dezember 2022 bewohnbar ist, aus Sichtbeton und Holz, das teilweise aus dem eigenen

Wald stammt. Auch die Möbel sind zum Teil aus eigenem Ahornholz gefertigt, von einem Tischler aus dem Bregenzerwald. Das Geschirr wurde im Rahmen eines Vorarlberger Sozialprojektes von Hand gemacht. Die Energie stammt aus Erdwärme und von einer Photovoltaikanlage. Das „Heuberg1014“ beherbergt 8 Ferienwohnungen. Die kleinen Wohnungen eignen sich für 1 bis 2 Gäste, die größte bietet Platz für bis zu 12 Gäste. / www.heuberg1014.at

- Nahe der Mellaubahn eröffnet im Dezember 2022 das Ferienhaus „**imWALDner**“. Eigentümerin Anita Waldner hat es gemeinsam mit dem Bregenzerwälder Architekten Johannes Kaufmann geplant. Das Haus bietet in 4 Wohnungen Platz für 1 bis 2 Personen. Drei weitere Wohnungen eignen sich für 2 Erwachsene und 2 bis 4 Kinder. / www.imwaldner.at
- Ab Mitte Dezember sind die 7 **Freiraum-Apartments** in Mellau bewohnbar. Sie sind zwischen 30 und 74 m² groß, 2 Apartments sind barrierefrei. Außerdem gibt es eine Sauna. Das Haus am Fuße des Gopfberges hat Baumeister Jürgen Haller aus Mellau geplant. Errichtet und eingerichtet haben es Handwerker*innen aus der Region. / www.freiraum-apartments.at
- Im Dezember 2022 eröffnet Familie Jäger in Bezau ihre neuen Ferienunterkünfte **Frieda und Johann**. Frieda ist ein „Tiny-House“ mit zwei Doppelzimmern und zwei Bädern. Es verfügt über eine Sauna, eine Terrasse und einen Garten. Die Ferienwohnung Johann liegt im Wohnhaus der Gastgeberfamilie und bietet ebenfalls Platz für bis zu 4 Erwachsene. Für den Bau von Frieda und Johann verantwortlich zeichnen die Architekten Innauer Matt. Besonderes Augenmerk lag auf der Verwendung von heimischen Materialien. Die Handwerksarbeiten erledigten regionale Betriebe. / www.friedaundjohann.at
- Im Dezember 2022 eröffnet in Warth das **Aparthotel Lech Valley Lodge**. Das neu gebaute Haus mit Holzfassade bietet geräumige Lodges, Zimmer und Suiten, eingerichtet in alpinem Stil und mit Balkon. Im Haus befinden sich außerdem ein Restaurant, ein Spa und ein Soul-Food-Shop. / www.lech-valley.com
- Im August 2022 haben Artur und Erich Kaufmann in Bezau die „**Am Greben Apartments**“ eröffnet. Das Haus mit Holzschindelfassade beherbergt 7 Apartments, die zwischen 33 m² bis 71 m² groß sind. Sie sind mit Holzböden, Holzmöbeln und hochwertigen Materialien eingerichtet. Außerdem gibt es eine Tiefgarage und E-Bike-Ladestationen. / www.amgreben.at

NEU: Simone Gridling betreut Marketing & PR bei Bregenzerwald Tourismus

Mit dem Wechsel von Mag. Cornelia Kriegner in die Geschäftsführung von Bregenzerwald Tourismus übernimmt ab sofort Simone Gridling den Bereich Marketing und PR. Die 30-jährige aus Lingenau war zuvor bei der 3-Täler Touristik GmbH Büroleiterin.

Fotos zum hochaufgelösten Download finden Sie [hier](#).

Bregenzerwald Tourismus GmbH
Gerbe 1135 | 6863 Egg | Vorarlberg, Österreich
T +43 (0)5512 2365 | info@bregenzerwald.at | www.bregenzerwald.at

Medien-Anfragen: Simone Gridling, BA | simone.gridling@bregenzerwald.at